

21. Juni 2023 Spende an Schwimmbad-Förderverein



2500 Euro für Schwimmbad-Förderverein

Külshheim. Der Heimat- und Kulturverein Külshheim überreichte während der Übungsstunden der DLRG im Hallenbad 25/12 in Külshheim einen Scheck über 2500 Euro an den Schwimmbad-Förderverein. Hildgard Dietz, Vorsitzende des Heimat- und Kulturvereins, meinte: „Die DLRG rettet Leben, das uns nur einmal ist gegeben. Prävention ist auch ihr Ziel, damit erreicht sie schon ganz viel.“ Jürgen Ballweg, Co-Vorsit-

zender des Schwimmbad-Fördervereins Külshheim, bedankte sich, umringt von vielen jungen Schwimmbadbesuchern, „für die großzügige Spende“. Man wisse dies zu würdigen, das Geld werde entsprechend eingesetzt für Jugendförderung und für Prävention rund um das Schwimmbad hier. Der Heimat- und Kulturverein Külshheim hat den Betrag durch seine Aktivitäten erzielt.

BILD: HANS-PETER WAGNER

Fränkische Nachrichten 23.06.23

Die DLRG rettet Leben,
das uns nur einmal ist gegeben.
Prävention ist auch ihr Ziel,
damit erreicht sie schon ganz viel.
Denn Prävention kann viel verhindern.
Drum bringt ihr bei schon kleinen Kindern
das Schwimmen in ganz jungen Jahren.
Vor dem Ertrinken kann`s bewahren.
Wir vom Heimat- und Kulturverein
bringen uns hier gern mit ein,
indem wir für den guten Zweck
Euch übergeben diesen Scheck.